

MITINES, CARTELES, LIGA REGIONALISTA, PARTIDO RADICAL, PARTIDO REPUBLICANO CATALANISTA, ESQUERRA REPUBLICANA, FEDERAL, ESTAT CATALA, B. O. C., PARTIDO COMUNISTA DE CATALUÑA, POLITICOS BLANCOS, NEGROS, AMARILLOS Y ROJOS, FASCISTAS ASPIRANTES A DICTADORES DE LA CATALUÑA DIEZMADA POR LOS DICTADORES DE LA CORTE. ELECCIONES, POLITICOS, ANAGAZAS, ZANOCILLAS, INSULTOS Y DIFAMACIONES. ES EL CIRCO ELECTORAL, PAYASOS TRAGICOS, GRACIOSOS TONTOS Y PIQUETISTAS, ACORBATAS DEL SERVILISMO Y PRESTIDITADORES CAPACES DE ESCAMOTEAR HASTA LA CONSTELACION DE HERCULES.

Tierra y Libertad

España en convulsión

La Revolución Social avanza arrolladora...

A los escépticos, a los pesimistas, a los timoratos, a todos los que se obtienen en creer que la Revolución Social no se hará todavía por incapacidad de los pueblos por regirse a sí mismos. A los que, como Martínez Rizo, creen que hay que esperar al año 1945 para emanciparnos, mejor que nosotros pudiéramos contestarles, verbalmente o por escrito, perdiendo un tiempo precioso, les contestan los mismos pueblos con la admirable elocuencia de los hechos. Ellos mejor que nadie, con sus gestos magníficos, demuestran su fuerza para triunfar y su capacidad para la organización sencilla y justa de la nueva sociedad. Saben del natural respeto común, de la Solidaridad y del apoyo mutuo, base fundamental de la nueva vida. Quieren derrocar la fuerza coercitiva del Estado, innecesaria. Quieren anular el capitalismo inhumano y absurdo, expropiando toda la riqueza social, en beneficio de todos, convirtiéndola en propiedad común. Quieren que las máquinas que hoy son enemigas del hombre porque lo lanzan al paro, a la miseria y a la muerte, se conviertan en sus mejores amigas, al servicio de la comunidad, reduciendo su jornada extenuante, humanizando el trabajo insostenible hoy, y aumentando el rendimiento y la producción. Quieren que los modernos inventos beneficien a todos, que todos participemos de las excelencias de todo lo creado, sin privilegios. En una palabra: quieren dejar de vegetar la vida para vivirla dignamente en la mayor armonía. Y para ello luchan desesperadamente rompiendo los establos de las cadenas que les esclavizan y les aprisionan al Estado, tirando los yugos que les tienen sujetos al carro del capital, como bestias de carga, rechazando la influencia y la tutela de extrañas instituciones que pugnan por mediatizarlos, propagando la humildad y la resignación en la tierra para alcanzar la felicidad eterna en el cielo.

Veanos, para juzgar, el movimiento social en España, en estos últimos días y reflexionemos reconociendo que vivimos en franco período de revolución, que esta avanza arrolladora de día en día adquiriendo proporciones formidables y que los anarquistas tenemos que formar su vanguardia, orientando la por cauces rectos y seguros, evitando que pueda ser desviada o estancada.

LA HUELGA DE CONSTRUCCION EN ZARAGOZA

La huelga que tan gallardamente sostienen hace más de un mes los camaradas del Sindicato del Ramo de Construcción de Zaragoza, resistiendo estocadamente todos los embates de la burguesía, ayudada por las fuerzas del Estado, deja bien patente el temple de luchadores de aquellos trabajadores conscientes que así hacen honor al espíritu revolucionario de la gloriosa Confederación Nacional del Trabajo. Aquella es una lucha de titanes. De poder a poder! De un lado, la patronal con todo su séquito de incondicionales y el gobernador civil con todas sus fuerzas bélicas; de otro lado, las fuerzas productoras de la C. N. T., en posesión de la Razón y el derecho. La fuerza de la Razón de nuestra parte y la fuerza de la Fuerza de parte de los burgueses. Libran cuenta batalla, en la cual el triunfo va a empezar a inclinarse hacia los trabajadores de la C. N. T. La acción directa una vez más va a triunfar a pesar de la Ley de Defensa de la República, a pesar de la Ley de 8 de abril. Ni la clausura del Sindicato, ni las detenciones de militantes, ni los apaleamientos de huelguistas, ni la compra de esquiroles, ni el empleo de los petardos y las bombas por parte de la patronal y la policía para justificar violencias e intemperancias que aun no han empezado por parte de los huelguistas... ¡Nada hace retroceder ni un solo paso la digna actitud de aquellos camaradas heroicos! El fracaso de la patronal, de la pistola y del fusil no puede quedar mejor patentado. Ellos podrán herir y matar, pero no construyen; y el trabajo quedará paralizado hasta lograr el triunfo de las reivindicaciones de los trabajadores.

LA QUEMA DE ALMIARES DE PAJA EN LOS CORTIJO DE CARMONA

¡Otra vez Andalucía...! Nuevamente los campesinos de la provincia de Sevilla demuestran su rebeldía aterrizando a los burgueses

latifundistas que viven como feudales del producto del amargo sudor de aquellos parias, con el rojo resplandor del fuego purificador que hoy quema la paja y mañana... no sabemos lo que quemará... ¡Quizá todo lo que se oponga al paso triunfal revolucionario de los verdaderos dueños del terreno...! Los campesinos tienen hambre, tienen frío, quieren comer y calentarse. El trabajo se les niega. El pan y el abrigo también, y el propio instinto de conservación los induce a buscar alimento y calor... Alimento, en las tiendas y los almacenes donde los comestibles se pudren; calor, con el fuego de los almiarres de paja. ¿Que el ganado se muere? ¡Bah! También los campesinos se mueren y son seres humanos, hermanos nuestros, de hambre, de necesidad, sin que esto preocupe a los miserables burgueses. ¡Mientras no mueran ellos también...! Y los almiarres arderían, a pesar de la guardia civil y arderían más, y seguirán ardiendo... hasta que el fuego se corra de cortijo en cortijo, de pajar en pajar, quemándolo todo, arrasándolo todo... caldeando el ambiente aún más para que la lucha entre en su fase definitiva, para que la subida temperatura llegue a todos los pueblos de España y se quieran dar cuenta de la tragedia andaluza...

Para defenderse, los campesinos no necesitan ni los Sindicatos, y saben pactar directamente con los patronos y arruinarlos también, si llega el caso. Curtidos en la lucha, y familiarizados con el dolor de la tragedia, no se dejan jamás vencer cuando la razón está con ellos, y con ellos estará siempre mientras vivan en un plano inferior a los burgueses.

LA HUELGA GENERAL EN SORIA

También el pueblo de Soria tuvo su gesto. También los camaradas sorianos con un amplio sentido de solidaridad supieron hacerse dignos de pertenecer a nuestra querida organización revolucionaria demostrando su sentimiento y su fuerza. De las obras del Pantano de La Muebra, inesperadamente fueron despedidos 200 trabajadores y el mismo día, como obediendo a un maquiavélico plan preconcebido, la guardia civil se lanza a la caza del hombre, deteniendo personas a diestro y siniestro.

Los obreros se sienten ofendidos y emplean para defenderse la única arma de que disponen: la huelga. El movimiento de la pequeña capital de Soria queda totalmente paralizado por voluntad de los trabajadores de la C. N. T. Todas las fuentes de producción y fabricación dejaron de producir y fabricar demostrando la potencia formidable de la organización. En vano se siguió deteniendo a todas las juntas de los sindicatos y los militantes. En vano se dieron brutales cargas contra el pueblo, produciendo muchos heridos, dos de ellos gravísimos, la huelga de protesta y por solidaridad con los obreros despedidos continuó su curso por encima de todos y de todo. La burguesía coacciona. El gobernador coacciona, 81 compañeros son lanzados al interior de la cárcel, pero la valentía y la voluntad de los trabajadores sigue impertérrita, firme, invencible. La huelga se extiende a toda la provincia. Las detenciones aumentan, las cargas también, los heridos igualmente. El pueblo de Soria, hombres y mujeres en apoteósica manifestación recorre las calles. La fuerza pública la disuelve a tiros. Los obreros se reúnen y toman importantes acuerdos entre ellos la destitución del gobernador, amenazando llevar al paro toda la región. Y el gobernador es relevado inmediatamente. El triunfo fue rotundo para el proletariado soriano que nunca olvidará esta brillante jornada que duró 5 días de lucha de resistencia desesperada.

LA HUELGA GENERAL EN GRANADA

Y ahora toca otro gesto digno y rebelde, de solidaridad también a esta ciudad española que, como la gran Sevilla, cuando un vulgar generalote como Sanjurjo se levanta en armas queriendo retrotraer al país a los tiempos ominosos de los "primos" y los "borbones"; y cuando las fuerzas de la República son impotentes para enfrentarse con el peligro y se entregan, el pueblo, en nombre de la C. N. T. rechaza dignamente al dictador, obligándole a huir cobardemente. El camarada Benito Pavón es in-

justamente detenido por decir en un mitin unas cuantas verdades. Los trabajadores se indignan por este nuevo atropello y espontáneamente abandonan el trabajo, reclamando su inmediata libertad. La Federación Local de la C. N. T. declara la huelga general en Granada por 72 horas y con carácter de tiempo indefinido si en estos tres días el camarada Pavón no se pone en libertad.

Todo el tráfico y movimiento de la capital granadina por acuerdo de los trabajadores de la C. N. T. queda paralizado, como en Soria. Granada es invadida de guardias civiles y de asalto, pero ello no importa, la huelga se hace general entre estruendos vivas a la C. N. T. a la F. A. I. y al Anarquismo. La C. N. T. en Granada demuestra una vez más su fuerza, superior al Estado. Pasan 24 horas. El segundo día Granada parece una ciudad muerta, sin movimiento. ¡Todo parado! Los panaderos fabrican pan, el agua y la luz se exceptúan, los taxis de servicio urgente para médicos circulan, todo por orden de los Comités de la C. N. T. Por las calles sólo se ven guardias de todos los colores. Granada ofrece el aspecto sombrío de una ciudad en pleno estado de guerra. Numerosas detenciones, continuos cacheos y registros. Pasa el segundo y el tercer día de huelga general. Los obreros se sostienen firmes. La vida se hace imposible en la total inactividad y el gobierno, el fin, viendo lo que vale y lo que puede la C. N. T. se da por vencido, poniendo en libertad al camarada B. Pavón. La lucha entablada de poder a poder fue un formidable triunfo para nuestra organización. Granada puede estar orgullosa de este gesto admirable que le ha merecido las simpatías de toda la España trabajadora.

LA MARCHA SOBRE LOS CORTIJO DE LOS CAMPESINOS ANDALUCES

Así como los obreros parados ingleses emprendieron su "marcha del hambre" sobre Londres, los campesinos del pueblo Puerto Serrano, de Sevilla, en número de 2.000, el día 3 del actual, emprendieron su "marcha del hambre" sobre el cortijo de la finca "El Topete" del término de "El Coronil", arengando a los obreros que allí trabajaban recogiendo aceitunas a que se quedaran con el fruto para aplacar el hambre. Después recorrieron otros cortijos con el mismo plan. Esto es expropiación colectiva en toda regla. Los campesinos se han dado cuenta que los frutos del campo son de los campesinos, y que los que pasan hambre habiendo comestibles ¡no importa donde! es porque quieren.

EL LEVANTAMIENTO DE DEL REAL (MURCIA)

También en la provincia de Murcia, un pequeño pueblo de quinientos vecinos se hizo grande teniendo un gesto revolucionario y digno, donde, sin excepción, hombres y mujeres, grandes y pequeños, se lanzaron a la calle para protestar del atropello de un desahucio injusto; para rechazar, con los hombres que la representan, la justicia histórica, prostituida por todos los monstruos del Estado y el capital.

Un labrador cultivaba durante años y años las tierras, pagando al burguesito una renta fabulosa por los absurdos derechos de propiedad. La cogió inculca, baidia, agreste y con mil fatigas y sudores la rotuló y la hizo productiva, y cuando al correr de los años el baldío terreno, con su trabajo, se convirtió en vergel fecundo, porque el sufrido labrador, no puede ste año pagar la renta, la "Justicia", como siempre, al servicio del burguesito, le echa, intenta echarlo de aquellas tierras regadas con su sudor, donde ha dejado hitones, de su carne, lo mejor de su existencia de esclavo, y de aquella choza o casita, construida por él.

Y el pueblo entero solidarizándose con el atropello por la injusticia legal, interpretando la verdadera justicia, al margen de códigos y tratados, se lanza a la calle y rechaza a los hombres de negro y vestidura que representan el crimen y el atropello. La guardia civil, como siempre, perros fieles del capitalismo egoísta, se trata de imponer por la fuerza. El pueblo no se arredra y se amotina. La guardia dispara. El pueblo contesta con sus únicos proyectiles: las piedras. La batalla se generaliza. Resultan muchos heridos, varios

graves, entre ellos, el comandante que mandaba las fuerzas. La Justicia se rechazó al fin triunfando el pueblo. Después... ¡un ejército formidable de fuerzas del Estado, asaltó el pueblo; por cada aldeano, cuatro civiles, y por la fuerza, la infamia se consumó, el desahucio se hizo, pero allí, como algo grande, queda la epopeya, queda el gesto rebelde y justo, y la idea de volver a levantarse pronto por la verdadera libertad de todos los pueblos. Son entusiastas admiradores del comunismo libertario implantado en Figols.

NOTAS FINALES

No hemos hablado del resurgir de las luchas estudiantiles iniciada ya contra la preparación de la carrera mundial, donde el dinamismo juvenil se pone en movimiento interpretando el verdadero sentimiento humano, noble, justo, antibélico. Tampoco del significativo asalto a la Audiencia de San Sebastián para libertar a un preso; negación rotunda de la justicia histórica. No tratamos de los triunfos de la C. N. T. en Pamplona y Amposta, muy recientes. Ni los pueblos extremos que diariamente se lanzan a la pelea, con mayor firmeza y entusiasmo, apartándose del parlamentarismo, y colaboracionismo socialista para seguir las tácticas revolucionarias de Acción Directa. Omitimos el esperanzador panorama proletario sobre los innumerables pueblos que, como Fregenal de la Sierra, ingresan en masa en la C. N. T. para luchar en ella, junto a los demás pueblos por el advenimiento del Comunismo Libertario, por la Revolución Social.

Sólo los gestos que hemos tratados son bastantes para demostrar a "tirios y troyanos" la formidable fuerza de la C. N. T., suficiente para efectuar la transformación social rápidamente. Ellos bastan para darnos cuenta que el fuego de la Revolución partiendo de las entrañas mismas de la Tierra lo tiene encendido, todo caldeado, todo encendido. Que España es un gigantesco volcán pronto a entrar en su período eruptivo (Andalucía es el cráter). Olego estará, quien no vea esta realidad. Sordo, quien no perciba el crugir de las materias en convulsión constante.

La C. N. T. está por encima de todas las fuerzas enemigas, es el único valor positivo que se conserva invulnerable y puro en esta vieja España de heroica historia, la única capacidad, la única fuerza capaz de transformarlo todo, creando una nueva vida. Y por este valor, esta capacidad y esta fuerza adquiridos a fuerza de sangre, de luchas y sacrificios, la C. N. T. tiene que estar y estará a la altura de las circunstancias excepcionales en que nos encontramos para realizar su finalidad, su ideal, implantando el comunismo libertario.

La C. N. T. no puede defraudar las esperanzas del proletariado que anhela con vehemencia emanciparse, malogrando estas posibilidades revolucionarias que hoy nos circundan induciéndonos a la batalla definitiva.

Si en simples huelgas pacíficas, el Estado no puede con la C. N. T., si sin necesidad de la lucha revolucionaria, la C. N. T., de hecho anula una ley fascista como la del 8 de abril, aceptando el medroso reto del gobierno, ¿qué será cuando todo el proletariado que lucha en sus filas, se lance a la calle en lucha abierta y desesperada; cuando los pueblos todos en masa se levanten por la Revolución social? ¿Qué será cuando regiones enteras se lancen a la calle y las comunicaciones se corten y el transporte se paralice inutilizando puentes, cortando carreteras, minando vías y la producción se paralice también el ejército se subleve, pasándose los soldados revolucionarios a nuestras filas con sus fusiles, y la disciplina se extienda en las fuerzas del Estado, combatidas por el frente, por la espalda, por los lados, siendo cada casa un fuerte revolucionario, cada ventana y cada puerta un cráter volcánico?

España está ardiendo ya subterráneamente, en vivísima convulsión social, como Europa, como el mundo, y es nuestra misión saber aprovechar esta convulsión, estas fuerzas apoteósicas para asegurar el triunfo de la Revolución, abriendo cauces para ir lo más lejos posible.

A. NIEVES NUÑEZ



habla el político



Es político -- representación general de toda la política -- después de comer opíparamente larga un discurso grandilocuente y escalofriante en el cual dijo que después de las elecciones no se amarrarán los perros con longaniza, pero si que todos nos retiramos de los peces de colores

El movimiento de juventudes en Suecia

El desarrollo que alcanza el movimiento de las juventudes sindicalistas revolucionarias es alentador. Cuenta actualmente con 40 clubs y más de 1.000 afiliados. La actividad de esos clubs es extraordinaria. Sale de ellos una juventud bien preparada y capaz de reemplazar a los militantes que, por enfermedad o por el peso de los años tengan que retirarse de la lucha activa.

El sindicalismo revolucionario no es solamente un valor del presente. Es, además, una esperanza para el porvenir, ya que el 8.º Congreso de la A. C., ha dejado la impresión de que las corrientes revolucionarias del movimiento obrero serán las que realicen el comunismo libertario.

El Congreso ha dirigido un saludo fraternal a los perseguidos de todos los países. También envió un telegrama al proletariado español, en que expresa su esperanza de que un porvenir no lejano triunfe de la reacción y del capitalismo y realice el ideal común por medio de la revolución social.

Se dirigió igualmente un mensaje de simpatía a la Frau de Alemania, asegurando que el nacional-socialismo sea puesto a raya por el empuje del movimiento revolucionario del proletariado y afirmando que éste no podrá derribar al fascismo más que por la acción directa.

Ante las elecciones

RECORDANDO

No hace mucho tiempo aun, que los hombres que ahora mangonean el cotarzo público, se vanagloriaban de su "revolucionarismo". Quién no recuerda a Casares el Deportador, cuando tomaba parte en actos públicos, con los anarco-sindicalistas? ¿Quién no recuerda sus palabras de condenación para el régimen oprobioso que permitía la dictadura policíaca, las torturas en los calabozos de Jefaturas, cuarteles y cuartillos, las ignominiosas prisiones gubernativas, los procesos fantásticos contra honrados trabajadores y nobles campesinos? ¿Quién no recuerda los mítines electorales, en los que los hombres de la "Esquerria" con lágrimas inclusive prometían convertir a Cataluña en una Jauja moderna? ¿Quién ha olvidado la nefasta y criminal actuación de la "Liga Regionalista", cuando la dictadura Primo-Añido, el pistolerismo libremente amparado y protegido por los hombres de la "Liga"?

¿Quién puede ignorar las traiciones realizadas por los socialistas antes y después de la República? ¿Qué obrero puede olvidar la fascista actuación, de los socialistas cuando colaboraban con el dictador Primo, y ahora en el Parlamento, la ley de "Defensa" que ampara todos los crímenes policíacos y las más fantásticas represiones, las deportaciones de trabajadores honrados, la ley del ocho de abril, engendro fascista con el que pretendían torpedear a nuestra Confederación Nacional del Trabajo, todo realizado en el Parlamento, por obra y gracia de los socialistas, con el benéfico de la "Esquerria Catalana"?

¿Quién no conoce las maquiavélicas intenciones del Partido Radical? ¿Quién no duda de las actuaciones poco claras y convincentes del jefe supremo el ex-emperador del paralelo, señor Lerroux, cuando tristemente celebre "Sanjurjada"? ¿Quién no recuerda aquellos discursos fogosos de Lerroux, cuando quería elevar a la categoría de madres a las monjas, y cuando alentaba a la juventud para que incendiasen los conventos, covachas donde se corrompe a la humanidad? ¡Ah! ¿Quién no conoce también el pasado "revolucionario" del hoy ministro de Agricultura? Quién puede olvidar las actuaciones de los radicales socialistas, que entre sus

hombres está el genial creador de los sagrados guardias de Asalto, el Angelito Galarza, inventor también del "disparo sin previo aviso", y el ex-revolucionario, ex-maestro, ex-demagogo, ex-periodista, Marcellino Domingo?

Y en fin, ¿quién no se acuerda de la nefasta dictadura monárquica? ¿Y qué diferencia existe de aquella a la que hoy estamos padeciendo? ¿No es peor mil veces la dictadura ejercida sostenidamente, cruelmente, fascístamente, bajo el nombre de la Democracia, que no la dictadura de Primo de Rivera, por ejemplo?

¿Quiénes son los verdaderos responsables de aquella y de ésta? Los militantes de la Confederación, o los de la F. A. I.? ¡No! Puesto que los anarquistas han combatido aquella y seguimos guerreando diariamente contra ésta.

¿Quiénes son, pues? ¿La política, los políticos? ¡Sí! La política que envenena el ambiente del pueblo, y que mediatiza sus energías, y los políticos por propagar y defender ese veneno social.

Ellos son los verdaderos responsables de todo lo ocurrido en el suelo hispano, regado tantísimas veces con la sangre generosa del proletariado nacional.

Para ser apolíticos y verdaderos revolucionarios, sólo hace falta saber y querer recordar las andanzas y las traiciones de los políticos. Recordemos, pues, y esto será suficiente, para que todo el que se precie de ser hombre digno, deje de acudir a las urnas a depositar su papeleta electoral. La farsa estúpida que se prepara para el domingo próximo, a nosotros como trabajadores que dependemos de un irrisorio salario, eso cuando podemos ocupar nuestros brazos, no puede interesarnos esa farsa. El pueblo catalán, no debe dejarse enganar nuevamente por los profesionales de la mentira, que viven a costa del sudor del que todo lo produce y de todo carce, del Pueblo. ¡Recuerda, pueblo! No olvides que al más "honrado" de los políticos, es merecedor de una inyección desinfectante, que cambie todo su sistema corruptor y corrompido.

Con esto queda dicho todo.

D. S. ASTURIAS

J. Bertrán, impresor, Cerdeña, 202